

## Aus dem Gemeindevorstand

---

An der Sitzung vom 14. Februar 2022 hat der Gemeindevorstand Bever folgende Geschäfte behandelt und dazu Beschlüsse gefasst:

### *Parzelle 423 Erweiterung Diesel-Tankstelle*

Dem Eigentümer der Parzelle 423 in Charels Suot wird eine Baubewilligung für den Einbau eines Dieseltankes erteilt, nachdem die Verfügung des ANU Graubünden dazu vorliegt.

### *Lawinendienst: Vereinbarung mit der Rhätischen Bahn AG*

Im November haben Gespräche mit der RhB bezüglich des Lawinendienstes in der Val Bever stattgefunden und gestützt darauf wurde ein neuer Vertragsvorschlag unterbreitet. Diesem wird grundsätzlich zugestimmt und der Vertrag mit geringfügigen Änderungen zuhanden der RhB verabschiedet.

### *Chorkonzert der Academia Engiadina in Pontresina*

Die Mittelschule der Academia Engiadina ist mit einem Gesuch zur Unterstützung des Chorkonzerts vom 23. April 2022 an die Gemeinde gelangt. Das Jahreskonzert kann voraussichtlich mit Publikum durchgeführt werden; Veranstaltungsort ist das Kongresszentrum Rondo in Pontresina. Der Gemeindevorstand beschliesst einen Unterstützungsbeitrag von Fr. 250.00 für das Chorkonzert der Academia Engiadina in Pontresina zu leisten.

### *Reglement personalisierte Sitzbänke*

Seit vielen Jahren können in der Gemeinde Bever personalisierte Sitzbänke gestiftet werden. Dabei wird ein Standort evaluiert, die Sitzbank beim Forst oder einem anderen Unternehmer beschafft und dann diese vor Ort platziert. Die Kosten für eine normale Sitzbank mit einer Grösse von ca. 250cm beträgt Fr. 1'500. Üblicherweise haben die Sitzbänke eine Lebensdauer von 10 bis 15 Jahren und diese werden so lange und mit vernünftigem Aufwand unterhalten. Der Gemeindevorstand beschliesst, ein Reglement über die Bänke in der Gemeinde zu erstellen und alle Standorte und den Zustand der Bänke zu erfassen. Bei den Innauen soll eine Sonderlösung angestrebt werden, da Projektbeteiligte sehr viel Geld gesprochen haben und hier somit andere Lösungen denkbar sind.

### *Scrafits: Beitrag für ein Buchprojekt*

Am 3. Februar 2022 ging ein Beitragsgesuch von Scrafits für die Erstellung eines Buches über die Scraffiti-Kunst im Engadin ein. Es ist vorgesehen, ein hochwertiges Buch zu erstellen und 13 Engadiner Gemeinden (inkl. Zernez und Valsot) werden um je einen Beitrag von Fr. 2'000 an dieses Projekt ersucht. Der Gemeindevorstand lehnt einen Beitrag an das Buch Scrafits ab.

### *Bobteam Follador*

Am 27. Februar 2022 (Sonntag) beendet das Bobteam Follador die Saison in St. Moritz anlässlich der 4er Bob Schweizermeisterschaften in St. Moritz. Das Rennen startet um 09.00 Uhr, die Preisverteilung findet um 12.00 Uhr statt. Nachdem die Gemeinde Sponsor von Cédric Follador ist und er Wohnsitz in der Gemeinde hat, wäre es schön, wenn beverser Vertreter und Fans vor Ort wären.

### *Klausurtagung vom 25. Februar 2022*

Der Gemeindevorstand führt seine alljährliche Klausurtagung dieses Jahr in Spinass/Val Bever durch.

Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

### *Verschiebung Gemeindeversammlung vom 7. März 2022*

Auf den 7. März 2022 ist eine Gemeindeversammlung anberaumt. Zurzeit sind die Traktanden Zukunft Destination Engadin St. Moritz und Wärmeverbund Bever noch nicht so weit «ausgereift», dass diese einer Gemeindeversammlung unterbreitet werden können. Aktuell wäre noch eine Leistungsvereinbarung zwischen der Region Maloja und den Gemeinden betreffend Regionalentwicklung (Regionalmanagement) dem Souverän zu unterbreiten, was für sich allein keine ausreichende Gemeindeversammlung gibt. Der Gemeindevorstand beschliesst, die Gemeindeversammlung auf den 28. April 2022 zu verschieben

### *Lagerplatz für Pfadfinder*

Bei der Infostelle Bever ist eine allgemeine Anfrage für einen Lagerplatz für Pfadfinder eingegangen. In Gravatscha haben schon verschiedene Pfadfinder Station gemacht, unter anderem auch einmal das grosse Sommerlager der Pfadi Graubünden. Die Pfadfinderbewegung Schweiz sucht feste Lagerplätze in der Schweiz, unter anderem auch im Engadin. Der Gemeindevorstand diskutiert, einen ständigen Lagerplatz anzubieten. Der Gemeindevorstand beschliesst, die Landwirte bezüglich Möglichkeiten mit der Schaffung eines fixen Lagerplatzes anzufragen und grundsätzlich abzuklären, unter welcher Affiche ein solcher Lagerplatz in Gravatscha möglich wäre. Für dieses Jahr ist es zu kurzfristig, womit der Infostelle eine negative Stellungnahme für dieses Jahr abgegeben wird.

Bever, 15.02.2022rro